
  
 
 

 
5. Generalversammlung  vom 20.Februar 2015 

im Restaurant Löwen 
 

 

1. Begrüssung, Wahl Stimmenzähler 
GV wird nach Traktandenliste abgehalten 
Stimmenzähler: Lanz Philipp 
Anwesend: 24 Mitglieder 
Absolutes mehr: 13 
Abgemeldet: 
Bumbacher Andy 
Imhof Stefan 
Wiederkehr Thomas 
Blanc Manuela 
Schär Brigitte 
Lehner Roger 
Gautschi Ruedi 

 
 
2. Protokoll 
Protokoll ist jeweils auf der Homepage des FW Vereins ersichtlich. 
Protokoll wurde einstimmig angenommen. 
 
 
 
 

3. Mutationen 
Der Verein zählt per Ende Vereinsjahr  46 Mitglieder 
2 Neue Mitglieder: Gautschi Ruedi, Jochum Martina 
2 Austritt: Wüst Monika, Styma Thorsten 
 
 

 
 



4. Jahresbericht 
 
 

Der Vorstand traf sich das letzte Vereinsjahr zu 4 Vorstandssitzungen. Am 3. Mai machten sich nur 

gerade eine Handvoll Mitglieder auf den Weg nach Hägglingen, was mich überraschte, da ja fast die 

ganzen Unkosten von der Vereinskasse getragen wurde. Trotz geringer Teilnahme konnte das unserer 

guten Stimmung nichts anhaben. Leider spielte das Wetter nicht so mit es war eine Feuchte 

Angelegenheit. Der Marsch war wieder gut organisiert und auch der Gemütliche Teil kam nicht zu kurz. 

Im Juni stand der Grillplausch bei Rita und Romano auf dem Kalender. Leider mussten wir das Datum 

ändern was sich wahrscheinlich auf die Beteiligung auswirkte. Es war auch nur ein kleines Grüppchen 

Mitglieder die es aber nicht weniger lustig hatten, auf dem Rütihof. An dieser Stelle möchte ich mich 

noch bei den Gastgebern recht herzlich bedanken. Am 30. August durften wir in der Vianco Arena  bei 

der Schafschau das Restaurant führen. Es ist ein guter Anlass den wir mit wenig Aufwand organisieren 

konnten, und es einen schönen Bazen in die Vereinskasse brachte. Zu fünft konnten wir die Bewirtung 

über die Bühne bringen. Es war auch eine gute und gemütliche Stimmung unter den Schafzüchtern was 

es für uns noch etwas einfacher machte. So konnten wir auch zustimmen, den Anlass im 2016 wieder mit 

unserer Hilfe zu unterstützen. Am 6. September waren 15 Personen unterwegs nach Degersheim, auf 

dem Rastplatz Thurau gab es wieder den obligaten Café und vor der weiter fahrt noch den Schnaps von 

Andy. Wie  ich gehört habe hat Fabio immer ein kleines Problem mit der Geschwindigkeit wenn er mit 

den Bussen von Fritz unterwegs ist. In Degersheim angekommen machten sich die Mitglieder auf den 

Marsch. Schon früh gab es den Bergpreis wo es einen Schnaps gab, was nicht allen gut tat. Am 13. 

August war wieder der Tag der Feuerwehr es war die Hauptübung angesagt. Wie immer führten wir die 

Bewirtung durch was dies mal etwas mehr zu organisieren gab da die Frauen der Feuerwehrmänner auch 

zum Nachtessen eingeladen waren und somit ein paar Helfer weniger zur Verfügung standen. Fabienne 

und Andy hatten wieder ein gutes Küchenteam organisiert. Dieses Jahr gab es auch noch eine Bar und 

ein Musiker der etwas für Stimmung sorgte. Unsere Mitglieder hatten auch ein super Dessertbufet 

gebacken, es war ein richtiger schmaus. Auch hier ein grosses Danke an alle die Etwas zu diesem Anlass 

beigetragen haben. 

Ende Oktober wurde ich von meinem Chef angefragt ob wir etwas Geld verdienen möchten. Ich fragte 

ihn womit? Es ging um eine Verkehrsregelung beim Kreisel in Seon bei dem die Markierung erneuert 

werden musste und die Feuerwehr Seon nicht fähig war das zu übernehmen. Schnell hatte ich 6 

Mitglieder gefunden die sich bereit erklärten da mit zu machen. Um viertel vor Acht kamen also die 

Markierer auf den Platz, schnell war abgesperrt und bald war die gelbe Farbe bereit zum Markieren.  

Also wurde auf allen Fahrspuren eine Seite Markiert. Dann hiss es warten bis die Farbe trocken war, 

leider hatte mit dem Mischverhältnis mit dem Härter in der Farbe etwas nicht gestommen und die Farbe 

Trocknete einfach nicht. Mit Hilfe von Gasflammen konnte dann doch noch etwa mit 3 Stunden 

Verspätung die andere Hälfte der Strasse Markiert werden. Um halb ein Uhr war es dann endlich soweit 

alle Farbe war trocken und wir konnten zusammen räumen.   

Der Weihnachtsmarkt im Lindenzentrum wurde von der IG Lindenzentrum nicht mehr durchgeführt. 

9. Januar der Lochapero war angesagt. Bea und Hans super organisiert. Es gab alles was das Hertz 

begehrte. Eine gute Stimmung und viele gemütliche Gespräche rundeten den Apero im alten Stall an der 

Lochgasse ab. Auch diesen Gastgebern ein grosses danke. 



 Am 31. Januar machten wir uns zu acht auf den Weg nach Wildhuus. Resu hatte 2Liter warmen Sirup 

mitgebracht den wir kurz nach Zürich schon getrunken hatten, was sich positiv auf unsere Stimmung 

auswirkte. Fabio hatte trotz Unterstützung von Alex die Ausfahrt der Raststätte verpasst, wenden war 

angesagt und das nur wegen Speck und Röschti. Das wäre ja noch gegangen wenn da nicht der komische 

Kasten am Strassenrand gewesen wäre, was die Röschti ziemlich verteuerte. Das Wetter in Wildhaus war 

super in der Nacht hatte es noch etwas  Neuschnee gegeben. Alles passte der Schnee die Organisation 

unsere Stimmung es war ein super schöner Tag, leider wird der Anlass nur noch das nächste Jahr 

durchgeführt, ich hoffe dass sie jemand anders finden der das Rennen organisiert. Am Morgen hatte 

Fabio leider schon wieder einen komischen Zettel unter dem Scheibenwischer, irgendwie war es nicht so 

sein Tag, es brauchte etwas viel Spesen bei Fabio. Um 14.00 Uhr waren wir dann wieder in Gränichen 

angekommen und das erst noch ohne weitere Busse. 

So das war ein kleiner Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr. 

 

   Der Präsident 

 

 
 
 
5. altes Pik- Fahrzeug 
Es werden immer noch Sponsoren gesucht. 
Hans Schibli hat Unterlagen zusammengestellt zum Sponsoren anfragen. 
Es wird nochmal ein Jahr gesucht und an der nächsten GV def. entschieden was mit dem PIK lauft. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



6. Kassa 
 

Budgets 2014 
    

     

 
 Ausgaben   Eingang   Ausgaben   Eingang  

 
        

Bankspesen  Fr.     50.00     Fr.     19.50    

Kaffee GV 2013  Fr.   100.00     Fr.     74.00    

          

Copyfix  Fr.   800.00     Fr.   166.40    

Div. Büro Mat.  Fr.   200.00     Fr.   308.20    

Marsch Häglige  Fr.   800.00     Fr.   500.00    

          

          

Mitgliederbeiträge    Fr.  1'560.00     Fr.  1'480.00  

Gönnerbeiträge    Fr.    200.00     Fr.      50.00  

Höck    Fr.      80.00     Fr.           -    

FW-Haubtübung    Fr.  1'000.00     Fr.  1'752.10  

Chlausmärt    Fr.    500.00     Fr.           -    

Zins Bank    Fr.        5.00     Fr.        3.95  

Bekleidung    Fr.    800.00     Fr.           -    

Schafschau        Fr.    500.00  

Verkehrsregelung in Seon        Fr.  1'500.00  

          

          

          

          

          

          

Total 
 Fr. 
1'950.00   Fr.  4'145.00   Fr. 1'068.10   Fr.  5'286.05  

Gewinn    Fr.  2'195.00     Fr.  4'217.95  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

Budgets 2015 
    

     

 
 Ausgaben   Eingang   Ausgaben   Eingang  

 
        

Bankspesen  Fr.     25.00        

Kaffee GV 2012  Fr.     80.00        

          

Copyfix  Fr.   200.00        

Div. Büro Mat.  Fr.   200.00        

Marsch Kantonal  Fr.   600.00        

Neue Kasse  Fr.     69.80        

          

Mitgliederbeiträge   
 Fr.  
1'560.00      

Gönnerbeiträge    Fr.    200.00      

Höck  Fr.   120.00        

FW-Haubtübung   
 Fr.  
1'000.00      

Chlausmärt    Fr.    400.00      

Zins Bank    Fr.        4.00      

Bekleidung    Fr.    200.00      

Schafschau    Fr.    500.00      

Ausflug 
 Fr. 
2'500.00        

Helfer Essen (Seon)  Fr.   500.00        

          

Total 
 Fr. 
4'294.80  

 Fr.  
3'864.00   Fr.          -     Fr.           -    

Gewinn    Fr.   -430.80     Fr.           -    

 
Die Zahlen wurden einstimmig angenommen. 
 
Spendenkonto vom Pik, sep. Konto. 
 
Mitgliederbeitrag bleibt bei 40.00 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



7. Jahresprogramm 
Das Jahresprogramm wurde im Kreditkartenformat ausgeteilt, ist auch auf unserer Homepage ersichtlich. 
Am 13.September findet die jährliche Hauptübung statt, dafür bräuchten wir evtl. schon am Nachmittag Helfer. 
 
 

 
8.Anträge von Mitgliedern 
Sind keine Eingegangen 
 

 
9.Verschiedenes 
Danke für das Vertrauen in den Verein, sowie für Eure Unterstützung. 
2015 wird ein Ausflug für die Mitglieder organisiert. 
Einladungen für Anlässe wurden frühzeitig mit der Post verschickt. 
1 Runde Kaffee wurde vom Verein übernommen  
 
 
 

Für den Feuerwehrverein, die Aktuarin 
Fabienne Stalder 


